

梅檀

平和について考える

6月は、平和について考える「平和月間」として様々な取り組みを推進しています。特に、平和集会では、沖縄戦の体験者から直接お話を聞ける場を設けました。

今年度は、1〜4年生に大城正和先生とその父親の大城盛正さん、5年生に比嘉克松先生、6年生に山城正二先生を招聘して、沖縄戦当時の学校の様子や国頭地区の様子、住民の様子、体験談など貴重なお話を聞くことができました。

また、二十日(木)には、奥間小学校体育館で「平和劇」を鑑賞することができました。迫真の演技に子ども達も真剣に劇に見入っていました。今後、自分たちで平和な社会をつくるために何ができるのかを考えて実行できるようにしたいと思います。



☆水泳学習

いよいよ子ども達が楽しみにしている水泳学習が始まります。まだ少し肌寒い日もありますが、子ども達が一人一人目標を持って水泳学習に取り組めるよう、安全面に細心の注意をしたいと思います。ご家庭でも「早寝早起き、朝ご飯」を実行し体調を整えて水泳学習ができるよう御協力をお願いいたします。また、プールカードへの押印等お手数をかけますがご協力よろしく願います。



☆自然体験学習

国頭村では、教育委員会主催で「自然体験学習」を行っています。1、2年生は「川遊び自然体験」3年生は「生き物観察学習」4年生は「大石林山トレッキング」5年生は「グルクン釣り体験・魚さばき体験」6年生は「与那覇岳トレッキング」を行います。国頭村の豊かな自然を五感で体感することで非認知能力の開発と育成を目的としています。ぜひ体験後は、ご家庭で子ども感想や意見・考え、地域の人のかわりなどについて聞いてみてください。



☆環境整備作業のお礼

六月七日(金)に第一回目の環境整備作業を実施しました。平日にもかかわらず多くの保護者の皆様の参加があり校内が大変きれいになりました。運動場の草刈りや溝掃除、樹木の剪定など蒸し暑い中でのご作業、誠にありがとうございました。

行事予定

日	曜日	7月の行事予定
2日	火	自然体験学習「川遊び自然体験」1年
3日	水	自然体験学習「川遊び自然体験」2年
5日	金	1学期図書貸し出し最終日
10日	水	クラブ活動③
11日	木	自然体験学習「グルクン釣り・魚さばき体験」5年生
12日	金	授業研究会1年生
19日	金	1学期終業式(給食あり)
23日	火～	個人面談～26日まで

☆交通安全についてお願い

正門前の通りと比嘉商店前の交差点では、徐行運転をお願いします。歩行者、自転車、対向車に気をつけてください。よろしくお願います。